

•L•A•Z•O•S•

festival de cine descentralizado

MORALEJA
FILMS



Ayuntamiento de
Castromonte

Hoy día 27 de junio a las 10:30h presentamos la semana de cine en la diputación de Valladolid, que se realizará los días del 4 al 7 de julio.

Como sabéis, esta es la tercera edición de nuestro proyecto “LAZOS” que organizamos entre el Ayuntamiento de Castromonte y la empresa cinematográfica Moraleja Film.

Llegado este momento, un año más, se ha hecho un buen trabajo y todo está preparado. Agradecer a todas las entidades y personas que han colaborado en este proyecto que va a cumplir 3 años, a la diputación de Valladolid y a las empresas por su colaboración económica, y por supuesto a todos los vecinos del pueblo que seguro que en estos días además de participar van a colaborar para que este festival tenga el arraigo y el nivel que se merece.

Nosotros estamos convencidos desde el equipo municipal de la importancia del cine como medio audiovisual y su repercusión social.

Estamos orgullosos de que Castromonte acoja un festival de cine cada vez más arraigado en nuestra provincia y nos ilusiona que nuestro pueblo durante estos días sea un referente de la cultura cinematográfica.

Estamos preparados para subir el telón.....Y

A disfrutar de estos días de cine, que como decía Luis Eduardo Aute en su canción.....

“ Toda la vida es cine, y los sueños, CINE son”